

2022 年度第 4 回一般社団法人神奈川県トライアスロン連合理事会議事録

日時：2022 年 9 月 17 日（土）17 時～18 時 30 分

場所：ZOOM 会議

議長：高崎聡専務理事

出席：伊藤功顕・猪股位・岩田聖市・海野浩・小池康修・小金澤光司・杉浦真由美・高崎聡・中丸明寛
中山俊行・柳井賢太・松村一彦・渡邊英夫〔事務局〕杉浦博

欠席：中島靖弘（会長に委任）・花井哲（議長に委任）・和田桂子（議長に委任）

●審議事項

1. 日産スタジアム大会について

- * 杉浦博 RD から募集要項の説明を受ける。
- * 11/20(日)開催予定だったが、日産スタジアムの都合で 11/27(日)に変更。
- * 参加者募集は 10/1 開始。
- * 引き続きプールが使用できないため『デュアスロン・チャレンジ in 日産スタジアム』とし、練習会形式で開催する。
- * フィールドが改修工事のため使用できない。4F のリングでバイクとランを実施する。
- * 実行委員長：高崎聡 TD：高柳佳恵 HR：野間秀樹。
- * 9 月中に実行委員会キックオフ。

→理事会承認

2. 今後の大会について

10/2:東扇島大会 10/9:川崎みなと祭りイベント 日程未定:カーフマン南関東大会

→理事会承認

3. 広報委員会カメラマンについて

これまで KnTU オフィシャルカメラマンは KTA 理事広報委員の関根氏に依頼していたが、今年度末で終了。
広報委員会内で検討し 22 年度中に方針を決定する。

→理事会承認

●報告事項

1. 大磯大会・日産カップ大会仮決算:杉浦真由美総務委員長

大磯大会△89 万円。(株)ISLWARE の協賛は来年度も継続の意向。
日産カップ大会△117 万円。

2. 東扇島大会進捗状況:杉浦博 RD

9/14 現在 422 名エントリー。
9/18 実行委員による現地調査。
9/25 捨て看設置。SBR・ワンウェイと現地打ち合わせ。

3. 川崎港みなと祭りイベント進捗状況:松村一彦 KTA 理事長

10/9 みなと祭りの一環として開催する。9/10 ホームページにて募集開始。現時点では一般1名、小学生3名。
今後の告知は、KnTU 会員へのメール配信、各サイトへの展開、スクール・ショップへの展開を予定している。

4. キッズ・ジュニアキャンプ報告:杉浦博強化委員長

8/27(土)～28(日)相模原市『桐花園』。小学1年～中学2年23名。コーチ4名。引率2名。

5. 強化合宿報告:杉浦博強化委員長

9/5(月)～10(土)長野県『志賀高原リバーサイドホテル』
スケジュールが合わず2名(奥脇・)のみの参加となった。今後はより多くの選手に参加してもらえるよう企画する。

6. 『健康ゆるゆるトライアスロン事業』:高崎聡専務理事

JTU と味の素の共同事業。調整する点が多いため 2022 年度は見送り、2023 年度に仕切り直し。

7. アクアスロン報告

8/21 海の公園アクアスロン／(一社)日本スポーツコミュニケーション協会 参加者 300 名以上

9/17 横須賀・和田海岸ビーチアクアスロン／(一社)Regional Sports 参加者約 80 名
10/15 逗子ビーチアクアスロン／(一社)Regional Sports
それぞれに TO を派遣。

8. YTA オーシャンスイムセミナー報告
2022 年度は 4 回開催し参加者は 52 名。

9. I 氏関連

10. 各委員会報告

総務委員会／杉浦真由美委員長

*9/17 現在 2022 年度 JTU 会員数 1,547 名。

*KnTU ロゴの策定に取りかかる。コンセプトは『We Love Triathlon』。イメージは『湘南の海』『丹沢～箱根山系の緑』。

*WTCS 横浜大会の請求書を 8/24 に提出した。横浜市スポーツ協会からの支払いは年末。

技術委員会／海野浩委員長

L1 資格を持つ米国人のマイケル・ポーエン氏(米国所属)が WTCS 横浜大会の NTO として参加した。東扇島大会にも TO 参加を予定しており、JTU 資格はないが特例として KnTU 大会限定で TO 活動を認めたい。

→理事会承認

広報委員会／岩田聖市委員長

①8/31 会報 132 号発行

②2022 年度大会会場における広報活動について

③セキュリティ強化について

パラ委員会／小金澤光司委員長

横浜ラポールとタイアップして大会支援をしていきたい。

川崎市協会(KTA)／松村一彦理事長

練習会報告

*7/24(日)ランニング練習会(等々力競技場)。参加者 9 名。

*9/18(日)トランジション・デュアスロン&バイク基礎ドリル(川崎大師祈禱殿)。申し込み者 10 名。台風の影響で中止。

・等々力競技場のメイントラックは非常に良い環境なので今後も活用したい。

・川崎大師祈禱殿&等々力競技場ともに日影がないため真夏の練習会には不向き。

以上